



RECONSTRUCTION MAMMAIRE PAR PROTHESE : INDICATIONS ET CONTRE-INDICATIONS



Lorsqu'une ablation du sein devient nécessaire, une reconstruction immédiate ou secondaire peut être proposée.

Une des techniques de reconstruction consiste en la mise en place d'une prothèse sous le restant de la peau thoracique.

*Les prothèses utilisées sont, dans la majorité des cas, **remplies de gel de silicone cohésif**. Celles-ci ont une durée de vie de 10 à 15 ans.*

La qualité du résultat morphologique est très étroitement liée à la qualité de la peau recouvrant la prothèse. Cette peau peut être abîmée par la chirurgie ou la radiothérapie.

Ainsi, si la peau est abîmée, il vaut mieux éviter une reconstruction par prothèse, ou alors retirer la peau irradiée et recouvrir la prothèse par une peau "saine" (comme la peau du dos, à la hauteur de l'omoplate par exemple).